

## Ketua PWI Riau H. Zulmansyah Berkunjung ke PWI Kuansing, Inilah Program PWI Riau

**REPLIZAR - KUANSING.INDONESIASATU.ID**

Jun 1, 2022 - 04:48



*Ketua PWI Riau H Zulmansyah (pakai Topi) didampingi ketua PWI Kuansing ultra sandi*

Kuansing, Riau - Ketua PWI Riau H. Zulmansyah Sekedang melakukan kunjungan ke PWI Kuansing, guna untuk meningkatkan silaturahmi karena masih dalam suasana bulan Syawal 1443 Hijriyah.

Kunjungan Ketua PWI Riau H. Zulmansyah Sekedang tidak sendirian, didampingi

Sekretaris PWI Riau, Amril Jambak, Ketua Dewan Penasihat, Helmi Burman, Fendri Jaswir, Novrizon Burman, Edar Darlis dan Elpi Alkhairi, Senin (30/5/22).

Kedatangan Zulmansyah dan rombongan disambut Ketua PWI Kuansing, Ultra Sandi bersama pengurus dan anggota, bertempat di Rumah Makan Sederhana Teluk Kuantan. Pertemuan berlangsung penuh keakraban, serta disertai gurauan dan canda.

"Kunjungan ini untuk menjalin hubungan silaturahmi, apalagi masih dalam suasana bulan Syawal," ujarnya.

Sehubungan dengan masa kepengurusan PWI Riau yang diembannya sejak 2017 lalu, akan berakhir pada Juni ini. Tentu saja perlu disampaikan kepada pengurus PWI Kuansing, bahwa jabatan kami sebagai Ketua PWI Riau akan berakhir pada bulan Juni ini," ujarnya.

Zulmansyah juga menyebutkan bahwa selama masa kepengurusannya, telah berbuat yang terbaik untuk PWI Riau "Hebat". Beberapa program telah dilaksanakan seperti Program pelaksanaan UKW, Studi jurnalistik, Hari Pers Nasional (HPN), Asuransi wartawan, Program bantuan dana bergulir untuk pengembangan UMKM wartawan, dan program lainnya yang telah dijalankan.

Menyinggung soal agenda pemilihan Ketua PWI Riau, yang akan digelar pada tanggal 22 Juni di Kabupaten Bengkalis. Menurutnya, dirinya siap maju untuk PWI Riau, bahkan juga sudah mendeklarasikannya di Pekanbaru, beberapa waktu lalu.

"Untuk pemilihan ketua, saya menyerahkan pada kawan-kawan PWI Kuansing dan lainnya. Silahkan pilih yang terbaik menurut penilaian masing-masing," jelasnya.

Terkait dengan program PWI Riau, juga sudah dirasakan PWI Kuansing. Bagi PWI Kuansing, kata Ultra Sandi, ingin PWI Riau semakin hebat yang programnya berdampak positif dan bisa dirasakan oleh PWI di daerah.

Setelah melakukan pertemuan di Rumah Makan Sederhana, Zulmansyah bersama rombongan juga sempat meninjau kantor PWI Kuansing. (Replizar)\*\*\*